

Evo Morales invite le Mexique à retourner au G77 et à la CELAC



La Paz, 31 janvier (RHC/PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a appelé aujourd'hui le Mexique à retourner au Groupe des 77 plus la Chine et à la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens pour renforcer l'intégration régionale.

« J'invite le Mexique à retourner au G77 et à renforcer ensemble la CELAC. Unis, nous deviendrons la puissance qui, dans sa diversité, bâtira la solidarité mondiale » a écrit le président bolivien sur son compte twitter.

Récemment, Evo Morales a appelé le Mexique à regarder plus vers le Sud pour construire une unité latino-américaine sur la base de ses identités culturelles.

Pour sa part, l'Ambassadeur du Mexique en Bolivie, Héctor Valezzi, a remercié le gouvernement de ce pays de sa solidarité face à l'annonce du président étasunien, de la construction d'un mur à la frontière commune.

« La solidarité de la Bolivie est pour mon pays une grande satisfaction que je ne

peux pas exprimer avec des mots » a déclaré l'ambassadeur du Mexique à la radio locale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/120100-evo-morales-invite-le-mexique-a-retourner-au-g77-et-a-la-celac>



Radio Habana Cuba